相川中学校の生徒が 相川金銀山の町並みなどをガイド

相川中学校では、総合学習の一環として、夏休みに観光ボランティアガイドに取り組んでいます。

5月23日(木)、相川中学校の生徒2名が、佐渡を視察に訪れた観光庁の新垣観光資源課長に、相川の町並みなどを案内しました。「佐渡奉行所」「北沢浮遊選鉱場跡」「京町通り」「時鐘楼」などを回り、昔の写真などを使いながら丁寧に解説しました。



時鐘楼の説明をする相川中学校の生徒

世界遺産候補地をご案内する「相川中学校観光ボランティアガイド」

開催日程 7月27日出・7月28日印、8月3日出・8月4日印

案内コース ①佐渡奉行所 (外観) ~②北沢選鉱場跡 (遠景) ~③京町通り~④時鐘楼と赤レンガ塀~

⑤旧相川裁判所 (外観、現版画村美術館)

受付時間 午前 8 時 30 分~ 11 時 30 分 受付場所 佐渡奉行所入口

ご利用料金 無料 (佐渡奉行所への入館料は別途必要です。)

お問い合わせ NPO法人エス・ネット ☎0259-74-3515

佐渡の鬼太鼓の競演 佐渡國鬼太鼓どっとこむ

5月26日(II)、両津湊のおんでこドームを会場に、 「佐渡國鬼太鼓どっとこむ」が開催されました。

鬼太鼓や民謡、大黒舞など計 23 団体が出演し、 家族連れなど多くの観客が訪れ、勇壮な舞を楽し みました。



京町音頭流し「宵乃舞」

今年で12回目となる「宵乃舞」が、6月1日(出・2日(日)の両日夜に開催され、県内外から23団体およそ500人が参加し、佐渡金銀山で栄えた京町通りを相川音頭で流しました。

京町通りを埋め尽くした観客は、沿道に立てられたぼんぼりの灯りが照らし出す幻想的な踊りに見入っていました。



満開のカンゾウがお出迎え **佐渡カンゾウまつり**

日本有数のトビシマカンゾウの群生地として知られる両津地区願の大野亀で、6月9日(1)、「佐渡カンゾウまつり」が行われ、天候にも恵まれ、観光客など多くの人で賑わいました。

内海府小学校の児童によるマーチングバンドや鬼太 鼓、民謡などが披露されたほか、内海府中学校の生徒 がボランティアガイドとして観光客を案内しました。

